

## •• ¿Por qué proponemos Islandia?

Es innegable que el principal atractivo de Islandia es el espectacular panorama natural que ofrece. Viajar a este destino norteño supone introducirse en una tierra joven, con coladas de lava incandescente, pozos de fango en ebullición, géiseres, sulfatados... Islandia tiene la capacidad de convertir un simple baño en una experiencia de aguas termales, o de ofrecer espectáculos luminosos inolvidables como las auroras boreales. Descubrir Islandia será una bocanada de aire fresco para aquellos viajeros que se animen a visitarla.

#### Mapa de la ruta

DÍA	ITINERARIO	COMIDAS	ALOJAMIENTO
1	Barcelona → Reykjavik		Hotel
2	Reykjavik	D	Hotel
3	Reykjavik 🛲 Costa sur islandesa 🛲 Hveragerdi	D	Hotel
4	Hveragerdi	D	Hotel
5	Hveragerdi 🛲 Reykjavík → Barcelona	D	

D: Desayuno A: Almuerzo C: Cena

## Día 1 | BARCELONA → REYKJAVIK

Salida en vuelo regular hacia Reykjavík. Llegada a la capital de Islandia. Traslado al hotel, en el centro de la ciudad, con el servicio regular de autobuses lanzadera (Flybus), que conecta el aeropuerto con los diferentes hoteles del centro; se realiza sin asistencia. A la llegada, podrás registrarte en el hotel y salir a caminar la ciudad a tu aire. Hacia el final de la tarde, encuentro con el guía acompañante para conocer todos los detalles del tour y los horarios de salida al día siguiente. Alojamiento en el Center Hotels Plaza o similar.

## Día 2 | REYKJAVIK

Desayuno. Día libre. Proponemos recorrer por su cuenta el centro de la ciudad. Podrán visitarán puntos emblemáticos como la catedral de Hallgrimskirkja, el auditorio Harpa, el casco antiguo y la escultura del Viajero del Sol, entre otros lugares destacados. Durante el día y la tarde habrá tiempo libre para realizar excursiones opcionales, como una navegación por la bahía para ver auroras boreales o un tour para ver ballenas (excursión sujeta a disponibilidad y de día completo). Quienes decidan quedarse en la ciudad podrán disfrutar de la variada oferta gastronómica en los más de 100 restaurantes, bares y pubs. Regreso al hotel por cuenta propia. Alojamiento.

<u>Opcional</u>: Safari de Ballenas: La bahía cercana a Reykjavik es un sitio ideal para poder ver estos increíbles cetáceos en su hábitat natural en el invierno. En esta excursión se navega durante unas 3 horas y se pueden ver ballenas, minkes, marsopas del puerto, orcas y ballenas azules. Precio por persona: 100€.

Opcional: Navegación de auroras boreales. Navegue por la bahía de Faxaflói en busca de las auroras boreales. Aunque no se pueden garantizar, alejarse de las luces de la ciudad ofrece las mejores condiciones para contemplarlas, con la comodidad de un barco equipado y bebidas calientes. Precio por persona: 100€.

## Día 3 | REYKJAVIK - COSTA SUR ISLANDESA - HVERAGERDI

Desayuno en el hotel. Durante el día de hoy se recorrerá la costa sur, una región que alberga algunos de los fenómenos naturales más impactantes del país. Se visitarán la cascada de Skogafoss, con su imponente cortina de agua de 25 metros, y la cascada de Seljalandsfoss. El recorrido continúa hasta el encantador pueblo de Vik y la playa de arena negra de Reynisfjara, donde se encuentran la cueva de columnas basálticas de Hálsanefshellir y las formaciones de Reynisdrangar. Antes de llegar al hotel, se realizará una parada en el centro de interpretación LAVA Center, donde se explica la formación geológica de Islandia, su constante actividad volcánica y cómo las comunidades se han adaptado a estas condiciones. Llegada al hotel al final de la tarde. Alojamiento en Hotel Eldhestar o similar. Por la noche, y si las condiciones lo permiten, será posible observar las magníficas auroras boreales justo afuera, a pocos pasos del hotel.



## Día 4 | HVERAGERDI

Desayuno en el hotel. Por la mañana se ofrecerá una excursión opcional para explorar una cueva formada por lava, una experiencia ideal para comprender mejor la geografía única del país. Quienes prefieran no realizar la excursión, podrán disfrutar de una mañana más relajada. Durante este día se recorrerán tres de los atractivos más emblemáticos del país, que conforman el llamado "Círculo Dorado Islandés": el Parque Nacional Thingvellir, la cascada Gullfoss y el valle geotermal de Haukadalur, hogar de los géiseres Geysir y Strokkur. Thingvellir es un sitio de gran relevancia histórica, donde se estableció el primer parlamento del mundo, y también de gran interés natural por mostrar con claridad las fallas tectónicas que dividen la isla. Gullfoss, por su parte, es una majestuosa cascada de dos saltos que alcanza los 32 metros de altura. En el valle geotermal se podrán observar los géiseres en acción, especialmente Strokkur, que lanza columnas de agua de casi 20 metros cada poco minuto. Al finalizar el recorrido, se disfrutará de un momento de relax en las aguas termales de la Laguna Secreta, reconocida por su ambiente tranquilo y auténtico. Regreso al hotel. Alojamiento. Una segunda noche para observar las magníficas auroras boreales en las inmediaciones del hotel.

<u>Opcional</u>: Visita al interior de la cueva de lava de Raufarhólshellir: Explore este túnel de lava de más de 5.000 años, con impresionantes formaciones y colores naturales. Un guía especializado le acompañará en un recorrido seguro para descubrir la fascinante historia geológica de Islandia. Precio por persona: 80€.

#### Día 5 | HVERAGERDI - REYKJAVIK - BARCELONA

Desayuno en el hotel. En el horario establecido, traslado al aeropuerto (sin asistencia). Vuelo de regreso, llegada y fin de los servicios.

#### PRECIO POR PERSONA 2026

#### **SERVICIOS DE TIERRA**

Mínimo 2 personas: 1.240€ Suplemento habitación individual: 300€

Revisión de precios: El precio del viaje podrá modificarse por variaciones del precio del transporte derivado del coste del combustible, de las tasas e impuestos incluidos en el contrato y recargos turísticos de aterrizaje y de embarque o desembarque en puertos y aeropuertos, así como por variación en el tipo de cambio aplicado en octubre 2025. En ningún caso, se revisará al alza durante los 20 días anteriores a la fecha de salida del viaje.

## SALIDAS 2026

Enero 11 Febrero 1 y 22 Marzo 15 y 22

## GRUPO MÍNIMO / MÁXIMO

La realización del presente viaje requiere la participación de un mínimo de 2 personas y máximo 20. De no llegarse a este mínimo, la agencia tiene derecho a anular el viaje a más tardar hasta 20 días naturales antes del inicio del viaje.

# SERVICIOS INCLUIDOS / NO INCLUIDOS

#### **INCLUYE**

- 4 noches en hoteles especificados o similares, con desayuno.
- Guía de habla castellana durante el recorrido.
- Visita día completo a la costa sur y al círculo dorado islandés.
- Entrada a los baños termales de Secret Lagoon y centro interpretativo y museo Lava.
- Traslados de entrada y salida sin asistencia.
- Seguro de asistencia en viaje y cancelación hasta 1.500€ (gratuito)



#### **NO INCLUYE**

- Vuelos y tasas: (Tarifa en base a la compañía ICELANDAIR en clase T). Salida Barcelona: 660€ (tasas incluidas calculadas en octubre/25). La opción de otra compañía o tipo de tarifa comporta una variación del precio. Consultar el coste por reservar asientos de forma anticipada.
- Excursiones opcionales.
- Comidas no especificadas, ni bebidas.
- Propinas, ni extras personales.
- Cualquier otro servicio no especificado.

## ● PÓLIZAS OPCIONALES DE GASTOS DE ANULACIÓN, MUERTE O INVALIDEZ Y AMPLIACIÓN DE COBERTURAS

Debido a que tanto las compañías aéreas como los prestatarios de los servicios tienen condiciones de anulación muy estrictas, Altaïr Viajes pone a vuestra disposición seguros especiales de gastos de anulación para que podáis cubrir las cantidades que consideréis según vuestros intereses. Quedan excluidas las actividades físico-deportivas en el medio natural y deportes de aventura. Consultar suplemento y detalle de las coberturas en cada caso.

#### CANCELACIONES

El viajero puede renunciar al contrato en cualquier momento antes del inicio del viaje, teniendo que abonar una penalización que equivaldrá al precio del viaje combinado menos el ahorro de costes y los ingresos de la utilización alternativa de los servicios de viaje. En caso de contratar los vuelos con nosotros, éstos no serán reembolsables una vez emitidos, según las condiciones aplicables de la tarifa.

## PERSONAS MOVILIDAD REDUCIDA (PMR)

Persona cuya movilidad para participar en el viaje se encuentra reducida por motivos de discapacidad física, sensorial o locomotriz, permanente o temporal; discapacidad o deficiencia intelectual, o cualquier otra causa de discapacidad, o por la edad, y cuya situación requiera una atención adecuada y la adaptación a sus necesidades particulares del servicio puesto a disposición del resto de participantes. Si alguno de los interesados en hacer un viaje a medida es PMR deberá informarnos para poder consultar si el viaje a medida puede ser o no diseñado para cubrir sus necesidades.

## RESERVAS Y FORMAS DE PAGO

Para formalizar la reserva se abonará un depósito mínimo del 40% del precio total del viaje. Este porcentaje podrá variar en función de las condiciones de los distintos proveedores. El resto se liquidará como muy tarde 10 días antes de la fecha de salida. Se aceptan como métodos de pago: transferencia bancaria, cheque nominativo o tarjeta (exceptuando Amex y Dinners). Para pagos en efectivo consultar condiciones legales.

# ●● INFORMACIÓN PRÁCTICA

#### **VISADOS**

A Islandia se puede viajar con DNI o pasaporte, con validez al menos de 3 meses. La seguridad social española es válida tramitando la Tarjeta Sanitaria Europea (TSE). Se puede solicitar en el siguiente link: Solicitud TSE



# **SALUD**

Recomendamos consultar la web del <u>Servicio de Atención al Viajero Internacional</u>.

Con la colaboración del Servicio de <u>Salud Internacional del Hospital Clínic de Barcelona</u>.

# **CARACTERÍSTICAS DEL VIAJE**

Viaje en grupo con guía de habla castellana y salidas garantizadas para un mínimo de 2 personas y un máximo de 20. Salidas en invierno donde se podrán observar auroras boreales siempre que el tiempo lo permita. Durante el recorrido se hacen travesías a pie, haciendo varios trekkings suaves.

Las opcionales en su mayoría serán en inglés a reconfirmar en destino con el guía. Algunas de las opcionales ofrecidas están sujetas a operatividad en función de los vuelos de llegada y salida y a condiciones meteorológicas.

Se incluyen los traslados al aeropuerto de llegada y salida en bus lanzadera (sin asistencia), se deberá hacer un cambio de autobús que hará que se pueda llegar antes al hotel.

Está totalmente prohibido fumar dentro del autobús, en las habitaciones y también en los sectores comunes de los hoteles. Las multas pueden ir desde los 300 a los 1.500€.



#### **DIVISAS**

La moneda local es la Corona islandesa (ISK), consultar cambio en: XE converter.

#### CLIMA

El invierno en Islandia es frío, húmedo y con días muy cortos, sobre todo en enero. Las temperaturas suelen variar entre –4 °C y 3 °C, con frecuentes nevadas, lluvias y ráfagas de viento. Enero y febrero son los meses más fríos y oscuros, con apenas unas pocas horas de luz solar al día. En marzo, los días se alargan un poco y las temperaturas comienzan a subir ligeramente, aunque el clima sigue siendo típicamente invernal. Para disfrutar del invierno islandés sin pasar frío, es fundamental vestirse en capas: ropa interior térmica, pantalones y camisetas térmicas, abrigo grueso e impermeable, botas de nieve con buena tracción, gorro, guantes y bufanda.

#### **SEGURIDAD**

Sobre cuestiones de seguridad, recomendamos consultar la página web del Ministerio de Asuntos Exteriores.

## PARA SABER MÁS DE ISLANDIA

Utiliza el amplio fondo bibliográfico de la Librería Altaïr. Hemos recopilado un conjunto de guías, mapas y libros sobre Islandia que puedes consultar con la finalidad de sumergirte en el territorio a través de la literatura.

## CONDICIONES GENERALES

Las condiciones generales se encuentran en nuestra web.